

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data, terdapat 61 adjektiva yang ditemukan. Dari ke 61 adjektiva yang diperoleh, ditemukan 46 adjektiva yang berfungsi sebagai adjektiva *épithète* dan 15 adjektiva yang berfungsi sebagai adjektiva *attribut*. Dapat dikatakan bahwa sebagian besar adjektiva kualifikatif yang ditemukan dalam *roman* tersebut berbentuk adjektiva kualifikatif *épithète*. Terkait dengan adjektiva *épithète* yang diperoleh dalam *roman Les aveux*, umumnya terletak sebelum kata benda. Contohnya adalah *Nouvel, meilleurs, lourd, terrible, charmante, bleue, blonds, sportifs, vert, bonne, parfait, sombres, petit, petite, noir, bon, jaune citron, belle, basse, léger, chaud, etc.* Hal ini terjadi karena penulis *roman* ini menggunakan adjektiva kualifikatif *épithète* untuk menggambarkan seseorang, sesuatu atau suatu keadaan.

Sementara itu adjektiva *attribut* yang diperoleh berjumlah 15 sebagaimana ciri dari dari adjektiva *attribut* itu dipisahkan oleh kata kerja keadaan (*verbe d'état*) seperti contoh *discret, fort, tout seul, unique, magnifique, etc.*

Tabel 4. Rekapitulasi jumlah penggunaan adjektiva kualifikatif

No.	chapitre	Adjektiva kualifikatif <i>épithète</i>	Adjektiva kualifikatif <i>attribut</i>
1	1	14	0
2	2	5	1
3	3	6	4
4	4	2	1
5	5	2	1
6	6	5	2
7	7	3	2
8	8	6	2
9	9	3	2

Dari hasil tersebut, dapat dilihat bahwa penggunaan adjektiva kualifikatif paling banyak ditemukan pada chapitre 1 dengan jumlah penggunaan adjektiva kualifikatif *épithète* sebanyak 14 namun tidak ditemukan adjektiva *attribut*. Hal ini dikarenakan pada chapitre tersebut penulis menggambarkan karakteristik tokoh-tokoh yang ada pada novel tersebut.

## **B. Implikasi**

Dari hasil penelitian ini, diharapkan dapat memberikan implikasi bagi mahasiswa Prodi PBP untuk memenuhi mata kuliah *quatre compétences*. Terutama pada mata kuliah *Production Écrite* yaitu mata kuliah yang menggiring para mahasiswa untuk mampu membuat sebuah tulisan. Hasil penelitian ini diharapkan mampu memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang penggunaan adjektiva khususnya adjektiva *épithète* yang sering menimbulkan kebingungan diantara mahasiswa terkait peletakannya yang bisa sebelum dan sesudah kata benda.

## **C. Saran**

Setelah melakukan penelitian penggunaan adjektiva kualifikatif dan setelah mendapatkan kesimpulan, penulis sadar akan masih banyaknya pembahasan menarik yang dapat dibahas secara lebih mendalam pada kajian adjektiva kualifikatif. Untuk itu, saran yang dapat diberikan adalah menemukan adjektiva yang peletakannya dapat sebelum dan sesudah kata benda. Oleh karena itu peneliti memberikan saran untuk penelitian selanjutnya agar diadakan penelitian mendalam tentang adjektiva yang peletakannya adalah sesudah atau sebelum kata benda.